

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion	
Nr.:	A 18/0104-01
Status:	öffentlich
Datum:	01.02.2018
"Evaluierung des Pilotprojektes Bewohnerparken Altstadt"	
Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzung der BV 1 am 08.03.2018	

Beratungsfolge	
Status	Gremium
Ö	Bezirksvertretung 1

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

1. Die Verwaltung wird um einen Bericht „Evaluierung des Pilotprojektes Bewohnerparken Altstadt“ gebeten.
2. Die Verwaltung legt eine Beschlussvorlage zur Verlängerung des Pilotprojektes vor.

Sachverhalt:

Ende 2014 wurde in der Bezirksvertretung 1 und im Planungsausschuss die Umsetzung des Konzeptes zur Einrichtung von Bewohnerparken in der Altstadt beschlossen, nachdem eine umfassende Bürgerbeteiligung erfolgt ist und dabei eine überwiegend positive Resonanz bei den betroffenen Altstadt-Bewohnern festgestellt wurde. Aufgrund von Baumaßnahmen in der Altstadt verzögerte sich die Umsetzung des zunächst auf ein Jahr zeitlich begrenzten Pilotprojektes „Bewohnerparken in der Altstadt“, und erst im November 2015 konnte damit gestartet werden.

Zwischenzeitlich konnten in den letzten beiden Jahren Erfahrungen über die Folgen der Umsetzung dieser neuen Bewohnerparken-Regelung in der Altstadt, unter Berücksichtigung kleinerer Korrekturen und Ergänzungen auch bei der Zonierung, gesammelt werden.

Es bietet sich daher an, mithilfe der Verwaltung eine Auswertung der Ergebnisse dieser neu eingeführten Bewohnerparken-Regelung Altstadt vorzunehmen und jetzt nach über zwei Jahren in der BV 1 einen Prüfbericht abzugeben.

Hansgeorg Schiemer
Fraktionsvorsitzender
CDU-BV1-Fraktion